



PULSE ĀYURVEDA WELLNESS

CARTE SPA CLASSIQUE • CLASSIC SPA MENU

Le Spa vous accueille sur rendez-vous de 10h00 à 20h00 tous les jours.
The Spa welcomes you by appointment from 10 am to 8 pm every day.

DE-STRESS

Massage de la tête, du visage, du cou et des trapèzes et/ou bain de pieds et réflexologie plantaire āyurvédique pour régénérer les sens, l'esprit et détendre les pieds fatigués.

85 € (30 min)
135 € (50 min)

Massage of head, face, neck, and trapezius and/or foot bath and āyurvedic foot reflexology to restore mind and senses, and revive your feet.

SNEHA

Une escapade des sens à travers un massage apaisant et enveloppant à l'huile précieuse au choix et chauffée suivi d'une application de serviettes chaudes. Nourrissant pour la peau, apaisant pour l'esprit. Également adapté aux femmes enceintes.

135 € (50 min)
185 € (80 min)

An escapade for the senses through a calming, nurturing warm oil massage followed by a hot towel application. Nourishing for the skin, grounding for the mind. Also great for pregnant ladies.

PRĀNIC TOUCH

Soin Marma à sec par acupression pour rééquilibrer tous les points énergétiques du corps, réinitialiser les vibrations cellulaires, réactiver le prāṇa (force vitale) et tous les nāḍī (canaux énergétiques).

150 € (50 min)

Dry marma treatment to rebalance all energy points of the body, reset your cellular vibration, re-activate your prāṇa (life-force) and open all nāḍī (energy channels).

DHATU MARDANA

Soin du tissu (épithélial, conjonctif, musculaire), du système (respiratoire, lymphatique, musculo-squelettique) des zones corporelles de votre choix (jambes, dos etc.) par un massage profond de type « deep-tissue » aux huiles et aux baumes médicinaux.

100 € (30 min)
150 € (50 min)
200 € (80 min)

Targets the body tissue (epithelial, connective, muscular), system (respiratory, lymphatic, musculoskeletal), or area of your choice through a customized deep tissue massage with medicated oils and balms.

L'Āyurveda est une médecine traditionnelle qui a vu le jour en Inde il y a plus de 5 000 ans.

Son objectif est de rétablir l'équilibre et le bien-être d'une manière holistique à tous les niveaux : physique, mental et spirituel.

Āyurveda is a traditional medicinal system that originated in India over 5.000 years ago and aims to bring body, mind and soul back into balance through health protocols and body therapies.

FACE GLOW

Lifting du visage holistique à la croisée des techniques d'inspiration Kobido et āyurvédiques. Nettoyage du visage et massage du crâne, du visage et du décolleté pour drainer toxines, défatiguer les traits et retrouver l'éclat. Gua Sha et Kansa en option.

135 € (50 min)
150 € (65 min)

Holistic face lifting ritual blending Kobido and āyurveda techniques. Cleansing of the face followed by a massage of face and décolleté to release toxins, remove fatigue and reveal your natural glow. Gua Sha and Kansa add-ons available.

ŚIRODHARA BLISS

Le soin āyurvédique par excellence. Massage indien traditionnel de la tête suivi d'un filet d'huile tiède continu sur le front pour calmer un mental hyperactif ou se déconnecter d'un emploi du temps surchargé. Apaise l'esprit, améliore le sommeil et la concentration.

215 € (80 min)
540 € (3 x 80 min)

Most emblematic āyurveda ritual worldwide. Traditional Keraliya head massage followed by a warm continuous oil stream on the forehead (śirodhara) to relax and soothe an over-busy mind or schedule, improve sleep and concentration.

ROSE DELIGHT

Notre rituel signature - spécialement conçu par une guérisseuse du Mexique. Sensibilise au pouvoir de guérison des roses fraîches à travers un massage voluptueux à l'huile de rose chaude suivi d'une application de pochon de riz au lait de rose pour nourrir corps, âme et esprit. Particulièrement recommandé en cas de surmenage et burn-out. Sur réservation préalable (48h).

250 € (110 min)

Our signature treatment – specifically designed by a Rose Healer from Mexico. Opens the heart to the healing power of fresh roses. Warm voluptuous rose oil massage followed by a hot rose milk rice bolus application to replenish physical body, mind and soul. Particularly recommended for burn-out. Requires 48 hours advanced booking.

IN LOVE

Une expérience Spa sur mesure à deux. Massage sneha simultané à l'huile précieuse chauffée, application de serviettes chaudes et séance de sauna/ hammam privé en option.

180 € (30 min)
280 € (50 min)
380 € (80 min)

A tailored Spa Ritual for two. Simultaneous warm sneha massage with divine body oil. May be followed by a private Sauna Turkish Steam Bath session.

Veuillez noter que toute prestation réservée et non annulée 24 heures à l'avance en cas d'empêchement ou no-show sera intégralement facturée et que toute prise de rendez-vous entraîne l'adhésion à nos conditions générales de vente présentées sur notre système de réservation.

Please note that no-shows or cancellations less than 24 hours of the appointment time will be fully invoiced. By booking an appointment you agree to be bound by our Spa Policy Terms and Conditions.

PULSE ĀYURVEDA
NEHÔ SUITES CANNES CROISSETTE ****
12, rue Latour Maubourg
06400 Cannes



RÉSERVATION
En ligne / Online / QR CODE
SMS/ WhatsApp +33 6 48 02 38 88
spa@pulseayurveda.com

Tous les soins Pulse āyurveda Wellness sont issus de techniques de soins anciennes et visent à obtenir des résultats immédiats pour une clientèle urbaine et exigeante. À cette fin, la première séance peut être précédée d'une brève consultation pour valider les choix, personnaliser le soin en fonction de la constitution ayurvédique et corriger d'éventuels déséquilibres.

All Pulse āyurveda Wellness treatments are based on ancient healing techniques and aim to achieve immediate results for an urban and demanding clientele. To this end, the first session may be preceded by a brief consultation to validate the choices, personalize the treatment according to the Ayurvedic constitution and correct any imbalances.